

学校だより

平成30年8月27日
尼崎市立浦風小学校
TEL 06-6488-0328
校長 中村 幸一郎

2学期 スタート!

例年より短くなったとは言え、長かった夏休みも終わり、子どもたちの元気な姿が校庭に帰ってきました。いつも感じるのですが、子どもたちはひとまわり身体も大きくなり日焼けして真っ黒になった子が多く、夏休み前に比べてずいぶんたくましくなったように思います。皆様のご家庭ではどんな夏休みを過ごされたのでしょうか。遠くへ旅行へ出かけたご家庭もあるでしょう。そんな時はそこが何県で、それを地図帳で確認するなどすれば、子どもが都道府県名に興味をもつきっかけになるかも知れませんね。

それにしても暑い暑い夏でした。7月上旬の西日本豪雨とその後の記録的猛暑は、ともに偏西風が大きく蛇行したことによって起きたということです。そして、それはともに長期的な地球温暖化が影響しているそうです。

そう言えば、私が高校生の時に読んでいたある雑誌に、将来、地球の温暖化が進むことが原因で人類の危機が訪れるという記事があり、不安に思った記憶があるのですが、今それが現実の世界中で起きているのです。当時、我が家にはクーラーはまだありませんでした。気温が30度を超したというニュースを見ては驚いていました。

しかし、今夏は連日35度を超える猛暑で、蚊も活発に活動できない状況でした。朝顔の花もあまり咲かなかったのではないのでしょうか。

そんな暑い中、2学期が始まりました。そして9月からは運動会の練習も始まります。教室にはクーラーがあるとは言え、運動場や体育館はとても暑いです。ミストも設置し、練習中はこまめに休憩をし水分補給もします。ご家庭におかれましても、子どもたちのお茶はいつもたっぷりめでお願いします。

子どもたちには、毎日の練習を通して体力向上はもちろんのことですが、他に「友だちと息を合わせる」「友だちを応援する、応援してもらう」「がんばれば、できるようになる」等の経験を積み、自己肯定感や友だちと物事を成し遂げる達成感をもつことで豊かな心が育まれると思います。

低学年、中学年、高学年それぞれ2学年で協力し合って作りあげる団体演技がどんなすばらしいものになるか、とても楽しみです。ご家庭の皆様も、暑い中、汗をかきながら練習を頑張ってお上達していく我が子の姿を励ましてやっていただけたらと思います。

さて、2学期は一番長く、運動会の他に、水泳記録会や音楽会など大きな行事が続きます。子どもたちはそれぞれの行事で精一杯頑張ってくれると思います。保護者の皆様、地域の方々におかれましても、浦風小学校の子どもたちの健やかな成長のために、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしく申し上げます。

2学期から1年1組の担任に 川口智子 が着任しました。よろしく申し上げます。

夏休み作品展(保護者鑑賞)

子どもたちが夏休みに作成した、絵や工作、自由研究などを、夏休み作品展として展示します。是非、ご覧ください。

日時

9/4(火)・9/5(水)

14:00~16:00

展示場所

1~3年生の作品 図工室

4~6年生の作品 理科室

夏休みの水泳指導

夏休み期間中、たくさん子どもたちが水泳の練習に励みました。



校内の植物

1学期に植えた稲や、さつまいも、夏休み期間中、校務員さんに水やりをしていただけ、元気に育ちました。



8・9月の行事予定

- 8月27日(月) 始業式
- 30日(木) 水泳記録会 ※予備日 8/31
- 9月3日(月) 給食開始 クリーンタイム
- 4日(火) 夏休み作品展、身体測定(1,2,3年)
- 5日(水) 夏休み作品展、身体測定(4,5,6年)
- 10日(月) 委員会活動、トライやるウィーク(~14日)
- 17日(月) (祝日)敬老の日
- 20日(木) 臨時委員会
- 21日(金) 運動会前日準備、給食後下校(1~4年)
- 22日(土) 運動会、引き渡し訓練 ※予備日 9/23
- 25日(火) 代休日
- 26日(水) 全学年弁当持参

10月の主な予定

- 4日(木) 環境体験学習(3年)
- 5日(金) 社会見学(4年)
- 19日(金) 連合体育大会(6年)
※予備日 31日